

## Frontel ilumina emblemática plaza de Puerto Saavedra

La población Miramar del sector La Playa de Puerto Saavedra, ubicada en una de las arterias principales de la comuna, se vistió de luz, gracias a la iniciativa de Frontel, que consistió en la instalación de 11 luminarias solares en la plaza del sector.

Este aporte entregado por la eléctrica se concretó en el marco del programa de vinculación "Barrio con Energía"

y tiene como principal objetivo fortalecer la visibilidad del sector y aumentar la sensación de seguridad para los habitantes que residen en las cercanías de este importante espacio público.

En la ocasión, se inauguró la puesta en marcha de estas luminarias junto autoridades locales, ejecutivos de Frontel y vecinos del sector. Nelson Sánchez, jefe de servicio al



cliente de Frontel en la zona, respecto de esta entrega señaló que "Estamos muy contentos de haber contribuido a iluminar este importante punto de encuentro en la comuna de Saavedra. Sabemos la necesidad que tenían los vecinos y vecinas de contar con espacios públicos más seguros y acogedores, especialmente para los niños, niñas y adolescentes que aquí realizan actividades recreati-

vas y de esparcimiento. Con esta instalación de luminarias solares buscamos además de mejorar la sensación de seguridad, promover el uso comunitario de este espacio en horarios de menor luz natural"

Por su parte el alcalde de la comuna, Ricardo Tripainao, valoró este beneficio y enfatizó que "Agradecemos especialmente a Frontel por

la responsabilidad social que tienen con esta comuna turística, por la gran inversión y el trabajo humano que han hecho y principalmente por mejorar la seguridad del entorno de este espacio tan bonito en la playa Maule".

En tanto, la presidenta de la junta de vecinos N° 3 La Playa, Mireya Álvarez, comentó que "Nosotros nos comunicamos con el alcalde para que nos ayude con este proyecto y el hizo las gestiones para que esto se realizará rápidamente. Agradecemos a Frontel, por tomarnos en cuenta y poder sacar esto adelante y así evitar la delincuencia en nuestro sector".

Desde Frontel, señalaron que, para obtener más información sobre estas y otras iniciativas de vinculación, los vecinos y vecinas pueden informarse a través de la página web [www.frontel.cl](http://www.frontel.cl) y redes sociales oficiales.